



**PRÉFET
DE LA
DORDOGNE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Périgueux, le 03 août 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE N°2

Explosions sur le site de la poudrerie EURENCO à Bergerac.

L'incendie qui s'était déclaré ce jour aux alentours de 14h sur le site d'Eurenco à Bergerac, suite à plusieurs explosions, est désormais maîtrisé.

Le bilan humain est de 1 blessé grave, 7 blessés légers et 36 impliqués (non-blessés). L'ensemble des blessés ont été évacués vers les centres hospitaliers de la région. Le plan blanc qui avait été activé au centre hospitalier de Bergerac a été levé.

Les fumées dégagées par l'incendie en provenance du site ne présentent pas de dangerosité particulière pour la santé humaine, animale et l'environnement.

Les eaux d'extinctions de l'incendie ont été recueillies par les bassins de rétention prévus à cet effet sur le site.

Les déviations de circulation mises en place par la police nationale aux abords du site pour faciliter le travail des secours ont été levées.

Le préfet de la Dordogne, apporte tout son soutien aux personnes blessées et remercie l'ensemble des services de secours et de sécurité qui se sont mobilisés.

